



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 27.02.2020

Besonderes Highlight im Ferienspaß-Programm des Jugendamtes

Gleich in der ersten Woche der Osterferien geht es in die Abenteuerhalle nach Köln-Kalk.

Am Dienstag, den 07.04.2020, gibt es für Kinder von 7-12 Jahren die Möglichkeit, in die Abenteuerhalle Köln-Kalk mitzufahren. Dort findet zunächst ein vierstündiges Programm mit einem Aufwärm-/Kooperationsspiel statt. Anschließend können die Kinder in Kleingruppen nach Lust und Laune klettern, BMX oder Skateboard fahren oder sich im weiten Themenfeld der Artistik ausprobieren.

Die Kleingruppen haben jeweils eine Stunde Zeit, um die einzelnen Sportarten kennenzulernen. Von qualifizierten Trainer*innen werden die verschiedenen Disziplinen angeleitet. Es können gerne, soweit vorhanden, eigene Schutzkleidung und ein Fahrradhelm mitgenommen werden. Fürs Klettern werden saubere Turnschuhe und bequeme Sportklamotten benötigt. Ebenso können Essen und Getränke selbst mitgebracht werden.

Infos zur Abenteuerhalle Kalk gibt es unter <https://ahk.abenteuerhallenkalk.de/>

Diese Veranstaltung wird gesponsert vom VoJu-Verein für offene Jugendarbeit Wipperfürth, so dass die Fahrt vergünstigt zu einem Preis von 20,00 € pro Person angeboten werden kann.

Abfahrt ist am 07.04.2020 morgens um 9.00 Uhr am Surgèresplatz, die Rückkehr ist für ca. 15.00 Uhr, ebenfalls am Surgèresplatz, geplant.

Die Anmeldungen erfolgen online über <https://wipperfuerth.feripro.de/> auf der Homepage der Hansestadt Wipperfürth. Dort sind auch weitere Ferienspaß-Angebote buchbar.

Bei Fragen steht Frau Eck im Jugendamt Wipperfürth, Wupperstr. 12, 51688 Wipperfürth, Tel. 02267/64-508 gerne zur Verfügung.

Funsporttag am 15.03.2020

An dieser Stelle sei auch nochmal auf den Funsporttag am Sonntag, den 15.03.2020, in der Alten Drahtzieherei hingewiesen. Veranstaltet wird der Funsporttag für Kinder und Jugendliche wieder vom Wipperfürther Kinder- und Jugendparlament in enger Kooperation mit dem Jugendamt der Hansestadt Wipperfürth.

Vormittags um 10 Uhr geht ´s los. Unabhängig vom Wetter kann in der großen Halle der Alten Drahtzieherei beim Funsporttag gerutscht, gekickert und gehüpft werden. Im kleinen Saal gibt es für die ganz jungen Kinder Spiele aus dem Spieleanhänger des Jugendamtes.

Zur Stärkung zwischendurch wird das Bistro der Alten Drahtzieherei geöffnet sein. Der Erlös fließt in die Kasse des Kinder- und Jugendparlamentes, das damit weitere Projekte für Kinder und Jugendliche finanzieren will.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro des Bürgermeisters
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de